

**ABSTRAK**

**Emy Khofifah (1720210116), “Analisis Pemanfaatan Remitansi Tenaga Kerja Indonesia Terhadap Peningkatan Kesejahteraan Keluarga Di Negara Asal Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus di Desa Lambangan Undaan Kudus) Skripsi, Kudus: Jurusan Bisnis dan Ekonomi Islam Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, 2022.**

Penelitian yang di lakukan didasari oleh suatu kejadian bahwa yang dulunya bekerja di luar negeri itu orang-orang yang miskin dan kurang mampu bahkan dulu banyak orang yang malu mengakui kalau dia bekerja diluar negeri tapi dengan kemajuan pemikiran masyarakat yang mereka lebih cuek dengan omongan orang, besarnya pendapatan yang akan di dapat saat sedang bekerja diluar negeri dan cara pemanfaatan remitansi tersemu agar mampu memberikan manfaat untuk kesejahteraan keluarga di negara asal. Dalam kasus ini peneliti ingin mengkaji lebih lanjut tentang pemanfaatan dana remitansi yang dikirimkan TKI dengan kesejahteraan hidup yang dapat di alami keluarga di negara asal.

Tujuan utama dari dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana cara keluarga tenaga kerja indonesia (TKI) memanfaatkan remitansi yang dikirimkan salah satu keluarganya agar dapat meningkatkan kesejahteraan keluarga di negara asal. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan jenis penelitian lapangan. Sumber data yang di ambil antarlain data primer dan data sekunder, data yang didapat peneliti adalah dengan cara datang langsung kerumah nara sumbaer mewawancarai langsung para TKI atau salah satu keluarga TKI agar mendapat data yang lebih akurat.

Hasil yang ditunjukkan oleh penelitian ini adalah baiknya pemanfaatan dana remitansi yang dilakukan keluarga para TKI dapat membantu peningkatan Kesejahteraan keluarga yang ada di negara asal. Hal itu dapat dilihat dari bagaimana keluarga TKI memanfaatkan remitansi yang dikirimkan untuk membeli aset seperti membeli sawah, pekarangan, bajai kruk dan lain-lain selain itu pemanfaatan dana remitansi juga di lakukan untuk membiayai pendidikan dan kesehatan keluarga, tapi ada pula keluarga yang mendirikan usaha terlebih dahulu sebelum orang yang menjadi TKI pulang ke Indonesia, kemajuan keluarga para TKI yang ada di negara asal juga dapat dilihat dari berubahnya gaya hidup, perilaku, dan pola pikir keluarha di negara asal.

***Kata kunci: Pemanfaatan Remitansi dan Kesejahteraan Keluarga.***